

Le texte issu du projet « Gueules d'amour » de la MJC de Morlaix a été enregistré le 3 avril 2021 dans les locaux de la structure, qui reste ouverte en avril.



Le projet d'atelier théâtre, transformé en podcast, a fait l'objet d'enregistrements à la MJC, le 3 avril, dont celui de Pauline, une des jeunes impliquées dans le projet. (Photo source : Mjc)

« Gueules d'amour », un projet né en 2019 et avorté en 2020, pandémie oblige, se transforme en 2021 en... podcast ! Avec Alain Maillard, metteur en scène de la compagnie brestoise Contrepoint, une jeune troupe de théâtre a créé à la Maison des jeunes et de la culture de Morlaix (MJC) un spectacle, avec des partenaires tels que lycée, collège et autres établissements hospitaliers pour personnes âgées dépendantes (Ehpad). L'idée était de collecter la parole de personnes de tous les âges, personnes âgées comme jeunes élèves, qui ont répondu à la question « C'est quoi l'amour ? »

Les voix ont été enregistrées

Un texte passionnant, émouvant et drôle est né. Il a alors été décidé d'en faire un enregistrement sous forme d'une série d'émissions radio, type podcast.

Le dispositif « Trock'Son », l'espace musiques actuelles de la MJC, a pris le relais, grâce aux moyens matériels, humains et financiers qu'il a coutume de mettre à la disposition des jeunes et de leurs projets.

Le 3 avril dernier, les voix ont été enregistrées dans le studio d'enregistrement, en sous-sol de la MJC, et vont faire l'objet d'un montage minutieux par Jérémie Moreau, l'artiste du son de la compagnie Katharsis.



Awena et Nolan, des jeunes très impliqués dans le projet, en pleine session d'enregistrement dans le studio de la MJC. (Photo source : MJC)

La MJC reste ouverte en avril

La sortie du podcast est prévue pour le mois de juin. En attendant, la MJC reste ouverte en avril, pour l'information des jeunes, concernant toutes les questions d'orientation notamment, mais exclusivement sur rendez-vous.